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「善意は先ずあなたから」
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〔Ⅰ〕出席報告

芸芦
彗＿」竺憮蓋聾蓋
出席数　46轡票数空貨麓君：
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薮田君一米沢RC

中野君、金井君、鈴

（善）君、富樫君
一鶴岡西R

〔正〕お客さま

〔Ⅱ〕会長報告
1t　昨年末退会されました今間君は、此の問
まで病気で入院されて屠りましたが、ようや
く退院され現在自宅で静養されて居ります。
彼は、14年間に亘って当クラブのスマイル王
でした。先日の理事会で、病気のお見舞と云
うことで金一封差上げて参りました。
2・山形クラブの提案で、今年8月に県下全
般にわたって47インターハイが行われますが
RCとして全面的に之をバックアップする意

味から一人1，000円の御寄附を願いたいと云
う申し出が来て居ります。このことに関して
はガバナーより詳細に御説明して頂く予定で
す。

〔Ⅵ〕ガバナー公式訪問に拙する
例会場でのスピーチ

私は昨日ロータリーの総べてについて申し
上げましたので、今日は何も申し上げること
はありませんが、折格の機会でもあり、イン
ターアクトの若い方々も出席されて居ります
ので、日常考えて居ることを二三申してみた
いと思います。
鶴岡クラブは、353地区の模範優等生で我々

が日頃敬服しているクラブであります。事業
も大変立派であると私は思います。ロータリ
ーの活動の中に奉仕と云う言葉が盛んに用い
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られて居りますが、私はアメリカのモサービ
ス〟的な奉仕と日本の仏教的なモ奉仕〝とで
はモ奉仕〝と云う同じ言葉の中にもその持つ
意味は相当の隔りがあると考えて居る者の一
人です。ここには大学の先生も屠り大変学者
の方も居られますので私もこのことについて

御教示頂き度いと思います。
日本の仏教的奉仕（施し）は全く自分に報

いられることを期待しないものと考えられ、
その点から比較するとアメリカの奉仕とは全
く異質のものと考えられます。
私は昭和13年或る会社に就職し、満州に転

任を命ぜられ奉天と大連で約6年過しまし
た。その時大変珍らしいものを見てそのこと
は一生忘れ得ぬものになっています。これは

奉仕につながって居りまして過日地区大会で
RIの会長が、私の隣席に居り、その話をし
たところモそれは珍らしい話だ〝と申して居
りました。奉天に張作林と云う将軍が居り彼
は世界で2個所しかないと云うらドゥゼンド
ゥ〝と云う施設を作りました。
これは我国では見られない立派な施設で簡

単に云うと捨子の処理場でした。此処は無条
件で捨子を引取り非常にズ切に養育し、女子
は織物工（離毯工）男子は左官、大工、理容
師などの技術を教えます。そして乱児の時か
ら育てて教育と職業的訓練を行なって立派な
一人前の人間になった時門前に棄民な写真を

かぎってくれます。
モこの様に立沢な子供達が居ります。

希望者はありませんか〝
その施設の中は、誰でも子供達が作業をし

ているところを見学出来る様になっていま
す。これこそ無条件の奉仕であると感じまし
た。

これはロータリーに入る前に感じたことで

今ロータリー寸こ入ってモ奉仕〝という言葉を

考えてみると我々が使っているも奉仕〝など
というものは全く軽々しい奉仕ではないかと
常々に反省して居ります。

このことは参考として覚えておいて頂き度
い。何故なれば我々が満州事変当時彼に対す
る考え方は全く馬賊的な出身で蛮勢を振った
様に教えられて居たのにこの様に立派な人間
であったことを改めて感じました。

私は公式訪問に廻わって居る時に、三つの
提案をして釆ました。（ロータリーの友4月
号）

（1）自然を愛する運動
（2）明治を大切にする運動
（3）農村との交流を計る運動です。
小泉信三氏は国土美化の大切なことを人間

の顔に例えました。
アメリカのリンカーン大統領に対して或る

閣僚が自分の友人に大変優秀な者が居るので

是非閣僚にする様に話をしたところ彼は即座
にもノー〝と云ったそうです。その理由を質
問したところもあの男は顔がまずい〝　と答え
たそうです。モ蕨がまずい〟と云う言葉の意
味は次の通りです。

】r人間40才までは生まれたままの漠でも良
いが40才になったら自分の顔を持たなければ

だめだ。その責任のある自分の蕨を持たぬ男
は人間として役に立たない。それで私は彼を
信用することが出来ないので私は閣僚にする
ことは出来ない。』と答えたそうです。
小泉氏は国土の美化もその通りで日本の国

土を自分の手で護らなくてはならない。それ
が出来ない者は役に立たない国民であると云　　r
って居ります。この話を私は感銘拓く面白く
聞いたので一生忘れ得ない話の一つになって
います。

職業奉仕についての一例を申してみます。
九州福岡近くの大川と云う町でのことでこの
町は戦前より木工の町と云われていました。
戦前は日常の木工具を作って居ました。

終戦後木工組合の人達が熊本県工業試験場
長のも高知誠〝　と云う人に目をつけてその人
をプライベートの指導者としてむかえまし
た。彼は木工デザイナーとしてはトップクラ
スの人で、東京工業卒業木工デザイナーとな
りました。
引手のない家具は彼のデザインしたものだ

そうです。彼は非常に熱心に木工以外のすべ
てのことに尽したためも木工の父〝　とまで云
われる様になりました。
大川は勿ちにして洋家具の町、日本一の木

工の町となりました。彼と山形との関係があ
ります。彼の父は山形の第25旅団長で子供の
頃山形に居住したことがあるそうです。
58才で亡くなった時大川の木工業著は学校

の講堂を借り展示即売会を開き収入の全部を
高知家のために寄附し更に銅像を建ててモ木
工の父〝として尊敬を集めて居ります。
今夏47インターハイが県下全般に亘って行

ほれます。県下ロータリークラブが合同で一

言一㌧∵∴こて∴工．・－∴こ　＿
中学校よりロークリーが作品を募集しロータ
リー負を出し優秀なものをポスターにして各
クラフに還元すると云う原案ですが詳細は書
面で御通知致します。

よろしく御賛同頂き度く存じます。　以上

〔Ⅴ〕幹事報告　ガバナー公式訪問例会
〉会報到着
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